

123	UTBM service communication	e-orientations	15 juin 2015
		Actualités	ingénieuses'15 - femme ingénieure - CDEFI - Nina Essowaza Tchalla - diplômée

Ingénieuses'15 : la CDEFI met les femmes à l'honneur

Tweet 9 +1 0

J'aime 6 Partager

Les femmes ingénieures seront à l'honneur jeudi 18 juin. La CDEFI (Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieurs) récompensera ainsi les meilleurs projets du public féminin lors de la cérémonie Ingénieuses'15.

La CDEFI (Conférence des Directeurs des Ecoles Françaises d'Ingénieurs) a choisi de mettre fin au préjugé selon lequel le métier d'ingénieur ne serait réservé qu'aux hommes. Le 18 juin 2015, les **femmes seront à l'honneur** dans les locaux de l'école Chimie ParisTech, à l'occasion de la cérémonie **Ingénieuses'15**. Une initiative de l'association afin de **promouvoir les formations et les professions de l'ingénierie auprès du public féminin** et lutter contre les stéréotypes de genre.

Valoriser le public féminin

« La faible proportion de femmes ingénieures dans certains domaines des sciences et des technologies est une préoccupation constante pour la CDEFI », explique l'association dans un communiqué.

A travers cette opération nationale, il s'agit donc de « **favoriser l'égalité femmes-hommes** et susciter des vocations d'ingénieures chez les jeunes filles ». Pour cela, la **CDEFI** et ses partenaires procéderont à une remise des prix à 15h. Le 'Prix de l'école la plus mobilisée', le 'Prix de l'élève ingénieure' ou encore le 'Prix du projet le plus original' seront alors remis aux plus méritantes.

Par la suite, une animation de *speed-dating* aura lieu, au cours de laquelle des élèves de troisième du collège Les Vallées de la Garenne-Colombes pourront participer. L'occasion de sensibiliser les plus jeunes et de **susciter des carrières dans le secteur de l'ingénierie**. L'événement est entièrement gratuit et accessible à tous ; et le programme prévisionnel est disponible sur le site web de l'association.

Une opération renouvelée

Créée en 2011 par la CDEFI, la cérémonie fête ses quatre ans cette année. En 2014, **Ingénieuses'15** était parrainée par Geneviève Fioraso, ex-ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. L'opération avait permis de récompenser l'Epita (école pour l'informatique et les techniques avancées), lauréate du *Prix de l'école la plus mobilisée* ; le Groupe Efrei, lauréat du 'Prix du projet le plus original' ; ou encore Nina Essowaza Tchalla, étudiante à l'UTBM et lauréate du 'Prix de l'élève ingénieure'. De quoi en encourager plus d'une à se lancer sur la voie de l'ingénierie.

Nejma Brahim, Orientations

Mis en ligne le Lundi 15 Juin 2015